

Telefonseelsorge Bayreuth e.V., Postfach 110 110, 95420 Bayreuth

Jahresbericht 2014

Die **Jahresfeier** mit Ehrung der langjährigen Mitarbeitenden fand am 17. Januar 2014 im Gemeindesaal der Lutherkirche, Bayreuth statt.

Auf der Jahresmitgliederversammlung am 31. März 2014 legte Frau Gudrun Franke ihr Amt als zweite Vorsitzende des Vereins nieder. Dieses Amt blieb unbesetzt, bis am 30. Juli 2014 bei einer außerordentlichen Mitgliederversammlung Frau Charlotte Schlüter zur 2. Vorsitzenden gewählt wurde.

Die Zahl der aktiv Mitarbeitenden lag zum Jahresende 2014 bei 60 Ehrenamtlichen. Berufs- und krankheitsbedingt ließen sich 10 Mitarbeitende beurlauben, fünf Mitarbeitende beendeten ihren Dienst und schieden aus dem Verein der TelefonSeelsorge Bayreuth aus. Seit Jahren können und werden die Dienste nicht mehr durchgängig besetzt und die Zahl der Ehrenamtlichen nimmt ab.

Am 31. März 2014 wurden **sechs neue MitarbeiterInnen**, die ihre Ausbildung erfolgreich beendet hatten, in die Mitarbeit und damit gleichzeitig in den Verein Telefonseelsorge Bayreuth e. V. aufgenommen. Seit November 2014 befinden sich **11** interessierte und aufgeschlossene Menschen in der **Ausbildung zur TelefonseelsorgerIn**. Die Ausbildung wird geleitet von Pfarrerin Brigitte Häusler und dem Supervisor Holger Hassel. Der Kurs geht bis März 2016.

Mit den Mitarbeitenden konnten 2014 zwei **Fortbildungen** durchgeführt werden:

04. – 06. April 2014: Thema „Wenn die Eltern älter werden“
Referent: Jürgen Arlt, Pfr., Leiter der TS in München

8. Nov. 2014: Thema „Let's talk about sex“
Referent: Fritz Dechant, Leiter der TS Weiden

Die Arbeit und die Trägerschaft der TS Bayreuth befinden sich in großen herausfordernden Umbruchszeiten. Wir hoffen alle, dass sich im kommenden Jahr Grundlegendes klären wird, so dass der Dienst am Telefon fortgesetzt werden kann.

Bayreuth, 7. Januar 2014



Pfarrerin Brigitte Häusler
Fachliche Leitung